
Murcia 17 de mayo de 2017

Reciba un cordial saludo en nombre del Consulado de Bolivia en Murcia y de todo el equipo de trabajo que lo integra.

Por medio de la presente, me dirijo a usted con la finalidad de invitarle (s) a la **sesion divulgativa sobre la enfermedad de chagas**, que en coordinacion con la Unidad Regional de Medicina Tropical de Murcia (MTM) del Hospital Virgen de la Arrixaca y el Ayuntamiento de Alhama de Murcia, se realizara este proximo dia miercoles 31 de mayo, a horas 20:00, en su Auditorio.

Es de resaltar que su participacion es de gran importancia, ya que permitira optimizar el proceso de lucha contra la enfermedad de Chagas, entre la comunidad boliviana y latinoamericana residentes en la Región de Murcia

Asi mismo le invitamos a que se realice la prueba gratuita y confidencial para la deteccion del mal de chagas, el proximo domingo 4 de junio de 9:00 a 13:00

Sin otro particular a que hacer referencia, y agradeciendo de antemano su valiosa participación en tan importante actividad, se despide de usted,

Atentamente.


Omar Gutiérrez Ayma
Vicecónsul de Bolivia en Murcia


